

Le Réseau d'Ottawa pour l'éducation mobilise les ressources de son programme des petits déjeuners dans les écoles pour aider les familles dans le besoin pendant la fermeture des écoles liée à COVID-19

Pour diffusion immédiate – Le 30 mars 2020

Normalement, chaque jour d'école, le Programme des petits déjeuners dans les écoles du Réseau d'Ottawa pour l'éducation (ROPE) distribue gratuitement 13 500 repas nutritifs à des élèves de 190 écoles qui arrivent en classe le ventre vide. Mais nous vivons une période extraordinaire. Les écoles sont fermées, et des enfants et des jeunes ont encore faim. Il est donc plus urgent que jamais de continuer à distribuer aux élèves qui en ont besoin les aliments nutritifs qui leur sont offerts chaque jour d'école pour apprendre et grandir.

Après l'annonce d'une fermeture prolongée des écoles en raison de la pandémie de COVID-19, le ROPE et les quatre conseils scolaires publics ont travaillé avec diligence sur un plan d'urgence aux côtés de leurs partenaires provinciaux, nationaux et locaux. Ainsi, ils préparent une stratégie permettant de maintenir l'aide normalement apportée aux élèves et à leur famille. Aujourd'hui, nous lançons un premier modèle d'assistance dans le nouveau contexte d'apprentissage à domicile, qui consistera à distribuer des trousse de remplacement des petits déjeuners dans les écoles.

Les trousse de remplacement des petits déjeuners dans les écoles contiennent des produits appartenant aux trois groupes alimentaires : des fruits frais et des berlingots de lait 2 %, des céréales ou des bagels, des craquelins de blé entier, de la compote de pommes non sucrée et des barres granolas. Chaque trousse comprend l'équivalent de 18 repas scolaires et coûte 22 \$ (livraison incluse). Tous les produits alimentaires contenus dans la trousse peuvent demeurer sur des tablettes et sont emballés individuellement. Ils proviennent d'installations certifiées HACCP, ce qui garantit le niveau de salubrité et de traçabilité le plus élevé en cette période de pandémie de COVID-19.

Nous distribuons les trousse en priorité dans les quartiers dont les écoles comptent le plus grand nombre d'élèves dans le besoin. Toutefois, après 29 ans d'expérience en distribution de repas dans les écoles, nous savons pertinemment que l'insécurité alimentaire touche tous les quartiers d'Ottawa. Nous continuons à travailler de toute urgence sur des modèles qui nous permettront de répondre aux besoins des élèves et de leur famille aux quatre coins de la ville.

Alors que tous les fonds de la présente année scolaire réservés à la nutrition ont été réaffectés, nous lançons à la population d'Ottawa un appel afin qu'elle nous aide à continuer d'offrir à nos jeunes les aliments nutritifs dont ils ont besoin pour apprendre et grandir. Ces besoins sont plus criants que jamais.

Relations avec les médias :

Megan Piercey Monafu
Agente, Marketing et communications
mpiercey@onfe-robe.ca
613-712-0053

